



УВАЖАЕМЫЕ ПАРТНЕРЫ!

**ФинЭкспертиза** – единственная международная аудиторско-консалтинговая сеть из России, входящая в мировую ассоциацию Forum of Firms (созданную под эгидой IFAC) рада представить **специальную программу корпоративного обслуживания, доступную только для членов Ассоциации европейского бизнеса!**

Корпоративная программа – это комплекс продуктов и услуг, разработанный с учетом отраслевых особенностей сферы деятельности Вашей компании и ее индивидуальных потребностей.

### ГИБКАЯ СИСТЕМА СКИДОК В РАМКАХ ПРОГРАММЫ

до 30%

Аудит МСФО  
Аутсорсинг  
Обучение  
Оценочные услуги  
Налоговый консалтинг  
(включая налоговый и финансовый Due Diligence)  
Бухгалтерский консалтинг  
Юридический консалтинг

до 50%

Аудит РСБУ  
Инвентаризация  
Экспертиза налоговых рисков

И многое другое!

С полным перечнем услуг Вы можете ознакомиться на сайте компании [www.finexpertiza.ru](http://www.finexpertiza.ru)

### ПРЕИМУЩЕСТВА СОТРУДНИЧЕСТВА С ФИНАКСПЕРТИЗОЙ

- ∞ Разносторонний отраслевой опыт, подтвержденный успешной реализацией проектов на протяжении более 20 лет;
- ∞ Комплексный, индивидуально ориентированный подход и высокий уровень ответственности на каждом этапе реализации проекта;
- ∞ Оперативное и качественное обслуживание. Возможность решать большинство вопросов в режиме реального времени;
- ∞ Высокопрофессиональная команда экспертов с безупречной репутацией;
- ∞ Исполнение проектных задач точно в срок;
- ∞ Гарантированная конфиденциальность и защищенность доступа к рабочей документации проекта;
- ∞ Прозрачность ведения проектной деятельности, обеспечивающая простоту контроля степени соответствия ожидаемого результата.



Мы ценим доверие наших клиентов и стремимся максимально точно соответствовать ключевым характеристикам, влияющим на выбор делового партнера.



#### БЕЗУПРЕЧНАЯ ДЕЛОВАЯ РЕПУТАЦИЯ

Более 10 лет ФинЭкспертиза стабильно входит в ТОП-10 рейтинга RAEX (Эксперт РА).



#### МНОГОПРОФИЛЬНЫЙ ОПЫТ СОТРУДНИЧЕСТВА С ИНОСТРАННЫМИ КЛИЕНТАМИ

География бизнес проектов полностью покрывает Азиатско-Тихоокеанский и Европейский регионы.



#### МЕЖДУНАРОДНЫЕ СТАНДАРТЫ КАЧЕСТВА

По версии The IAB ФинЭкспертиза - единственный представитель из России среди лучших аудиторско-консалтинговых сетей мира.

## ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Специальное обслуживание от ФинЭкспертизы:

Для повышения эффективности операционного взаимодействия за Вашей компанией будет закреплен персональный менеджер.

Специальные условия программы доступны только для членов Ассоциации европейского бизнеса при заключении договора на оказание услуг **до 28.02.2018 года**.

Способы решения бизнес-задач от ФинЭкспертизы Вы найдете в Приложении.

## КОНТАКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

[www.finexpertiza.ru](http://www.finexpertiza.ru)

e-mail: [rysina@finexpertiza.ru](mailto:rysina@finexpertiza.ru)

тел.: +7 (495) 775-22-00

Будем рады ответить на Ваши вопросы!



DEAR PARTNERS!

FinExpertiza, the only international audit and consulting network from Russia, a member of the global association Forum of Firms (established under the auspices of IFAC), is pleased to introduce **the special program of corporate servicing available only for members of the Association of European Businesses!**

Corporate program is a set of products and services developed with regard to sectorial specifics of activities of your Company and its individual needs.

### FLEXIBLE SYSTEM OF DISCOUNTS

up to 30%

IFRS audit  
Outsourcing  
Training  
Valuation  
Tax advisory  
(including tax and financial Due Diligence)  
Accounting advisory  
Legal advisory

up to 50%

Audit under RAS  
Inventory count  
Expert review of tax risks

And much more!

The whole list of services is available on our official website [www.finexpertiza.ru](http://www.finexpertiza.ru)

### ADVANTAGES OF COOPERATION WITH FINEXPERTIZA

- ∞ Versatile industry experience supported by successful implementation of projects for more than 20 years;
- ∞ Comprehensive, client-oriented approach and high level of responsibility at each stage of project implementation;
- ∞ Timely and high-quality servicing. We can solve most issues on a real-time basis;
- ∞ Highly professional team of experts with impeccable reputation;
- ∞ Solution of project tasks on time;
- ∞ Guaranteed confidentiality and secured access to working papers of the project;
- ∞ Transparent project activity ensuring simple control over correspondence to the expected results.



We appreciate trust of our clients and endeavor to adhere to the key requirements influencing the choice of a business partner.



#### IMPECCABLE BUSINESS REPUTATION

Over 10 years FinExpertiza holds a stable position in the TOP-10 rating of RAEX (Expert Rating Agency).



#### MULTI-INDUSTRY EXPERIENCE OF COOPERATION WITH FOREIGN CLIENTS

Geographical footprint of projects encompasses the Asia-Pacific and European Regions.



#### INTERNATIONAL QUALITY STANDARDS

According to the IAB, FinExpertiza is the only Russian company among the best global audit and consulting networks.

## ADDITIONAL INFORMATION

Special servicing from FinExpertiza:

To increase effectiveness of operational interaction, a personal manager will be assigned to your Company.

Special conditions of the program are available only for members of the Association of European Businesses with regard to services contracts concluded till **28.02.2018**.

The methods of solving business targets please find in the Annex.

## CONTACTS

[www.finexpertiza.ru](http://www.finexpertiza.ru)

e-mail: [rysina@finexpertiza.ru](mailto:rysina@finexpertiza.ru)

tel.: +7 (495) 775-22-00

We will be glad to answer your questions!